

COMUNICADO

Comunicado No. 107/2024.
Ciudad de México, 8 de agosto de 2024.

INTEGRANTES DE LA JUDICATURA FEDERAL PARTICIPAN EN EL ÚLTIMO DE LOS DIÁLOGOS NACIONALES SOBRE LA REFORMA AL PODER JUDICIAL

- *El objetivo de las modificaciones constitucionales es lograr justicia eficiente, aseguró la consejera Celia Maya García.*
- *“Necesitamos una reforma integral, pero sin destruir la carrera judicial”, señaló la jueza de Distrito Marlén Ángeles Tovar.*

Integrantes del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) participaron este jueves en el último de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial, realizado en Culiacán, Sinaloa.

La consejera de la Judicatura Federal, Celia Maya García, indicó que hoy el veredicto del pueblo consiste en una renovación desde los cimientos, con el objetivo de lograr una justicia verdadera y eficiente.

Sin embargo, para que la elección de personas juzgadoras no resulte en un agravio hacia los justiciables, planteó que los jueces de Distrito y magistrados de Circuito reciban un curso de inducción para adquirir los saberes no obtenidos en su carrera.

La consejera Maya García mencionó que “no hay duda alguna acerca de la pertinencia de una reforma al sistema judicial de nuestro país, la transformación más profunda desde el Constituyente de Querétaro de 1917 y todo esto para alcanzar la demanda social más patente en la historia nacional: la aspiración de alcanzar justicia”.

Por su parte, Marlén Ángeles Tovar, titular del Juzgado Segundo Distrito del Centro Auxiliar de la Quinta Región, habló de la importancia de que no se destruya la carrera judicial, porque la sociedad requiere personas juzgadoras expertas.

Consideró necesaria una reforma, pero una que mejore las condiciones de trabajo en el Poder Judicial de la Federación (PJF), que cree más Juzgados y Tribunales y que amplíe las plantillas laborales; una reforma integral, completa y sobre todo que ayude a las víctimas.

Agregó que el pueblo no merece un retroceso en sus derechos y libertades, y aseguró que las y los juzgadores federales continuarán su trabajo en contra de las arbitrariedades de cualquier autoridad.

---0000---